



Windows 11 Insider Preview 25188 hace de la Terminal de Windows la consola de comandos predeterminada

Microsoft lanzó Windows 11 Insider Preview 25188 para dev Channel. La compilación trae un cambio importante, reemplaza la herramienta de línea de comandos predeterminada.

Otros de los cambios que esta versión de Windows 11 trae son:

Terminal de Windows

La terminal de Windows ahora es la experiencia de línea de comandos predeterminada en Windows 11. Todas las herramientas que normalmente se ejecutan por medio del Símbolo del Sistema y PowerShell se ejecutarán a través de la Terminal de Windows. Esto no es sorprendente para muchos pues Microsoft anunció su intención de convertirla en la herramienta predeterminada en [diciembre de 2021](#).

Anuncios de la tienda de Microsoft

Hace algunos meses, Microsoft reveló que implementaría anuncios en la aplicación Store. Se están probando en la compilación 25188. Posiblemente se vean anuncios en la aplicación Microsoft Store en la página de resultados de búsqueda.

Nueva configuración del teclado táctil

La opción de Mostrar el teclado táctil cuando no hay un teclado conectado, se reemplazó por una nueva función. La sección en Configuración > Hora e idioma > Escritura > Teclado táctil, tiene un menú desplegable de la siguiente forma: Nunca, Cuando no hay un teclado conectado y Siempre.

Correcciones en Windows 11 Build 25188

Explorer.exe se bloqueaba al intentar acceder a algunas carpetas y directorios que contenían imágenes, Microsoft ya corrigió ese problema. Se solucionó un error que provocaba que el Explorador de archivos mostrara algunos elementos de texto y de interfaz de usuario en el



color incorrecto del tema al cambiar entre el modo oscuro y el claro.

Se resolvió un problema que provocaba que la tecla Suprimir no funcionara en los archivos del Explorador. Cerrar el administrador de archivos no debería causar que explorer.exe se bloquee. El botón de flecha hacia arriba en la aplicación ya no está desalineado. Los accesos directos del acceso rápido para las carpetas Escritorio, Imágenes y Documentos se pueden desanclar. La confiabilidad de explorer.exe se mejoró después de que se corrigió un problema relacionado con el desbordamiento de la barra de tareas.

La sección recomendada del menú Inicio mostrará dos columnas de aplicaciones en lugar de una. El narrador ya no leerá el cuadro de búsqueda en el menú Inicio dos veces. La búsqueda no se iniciaba debido a un problema de bloqueo subyacente.

Al escribir las palabras «*detectar pantallas*» en la ventana de búsqueda, ahora se muestra la configuración de pantalla (detectar otra pantalla) como el resultado principal.

La aplicación Configuración ahora se puede usar para eliminar impresoras correctamente. Los botones para cambiar la vista en Configuración > Aplicaciones > Aplicaciones instaladas (lista, cuadrícula y mosaico) no tendrán flechas superpuestas.

Problemas conocidos en Windows 11 Insider Preview 25188

La compilación 25188 tiene dos nuevos problemas conocidos. Puede parecer que el Explorador de archivos se abre y se cierra antes de que se procese correctamente cuando se inicia desde ciertas ubicaciones. Se puede consultar la [notas oficiales](#) del parche para obtener una lista completa de correcciones y problemas conocidos en la última versión.

.NET Framework 3.5 no se puede habilitar desde las características de Windows y se deshabilitará en los sistemas que tenían la opción habilitada anteriormente. Como resultado, es posible que las aplicaciones que requieren el marco no funcionen. Microsoft dice que está



Windows 11 Insider Preview 25188 hace de la Terminal de Windows la consola de comandos predeterminada

trabajando en soluciones para estos problemas.

Microsoft también lanzó Windows 11 Insider Preview [Build 22621.586 y 22622.586](#) en el Canal Beta, con correcciones para bloqueos de DWM, Explorador de archivos, Barra de tareas, entre otros.